



Ayuntamiento de
ALMOHARIN

Se comunica a todos los vecinos de Almocharín, que el próximo día 8 de Abril a partir de las 9:00 horas, se procederá a la desinfección de todas las calles del municipio. Se ruega que todas las personas permanezcan en sus casas, y solo salgan a la calle si es por causa urgente contemplada en los supuestos del estado de alarma. De igual modo, se requiere colaboración, en medida de lo posible, para la retirada de los vehículos de las calles tanto para obtener una mayor desinfección como para facilitar el paso a los vehículos que realicen la misma.

En Almocharín, a 06 de Abril de 2020

Alcaldesa-Presidenta
Antonia Molina Márquez

